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【12 月以降の活動予定他】 

◎駅前のお祭りでベトナム料理の体験  

日時：12 月 16 日（土）17 時～21 時 

場所：焼肉屋青前広場 

 

◎鴨島日本語教室クリスマス会：12 月 24 日（日） 

◎もちつき大会 

日時：1 月 14 日（日）8 時～12 時 

場所：西麻植青年会館 

◆国際交流バスツアーに参加して       川村 雅子 

11 月 19 日快晴。
バスツアー一行は奈
良へと出発しまし
た。残念ながら数名
が体調不良等で急に
参加できなくなった
ものの、総勢 65 名
の大所帯となりまし
た。 

奈良を訪れるのは数十年ぶりでワクワクする一方、
引率する立場として、ツアーをとどこおりなく終える
ことができるだろうかとドキドキしていました。みん
な遅れず集合時間に集まれるか、迷子になる人はいな
いかなど少し心配しましたが、結果としては東大寺ま
での徒歩移動中にばらけてしまった人がいたほかは、
おおむね問題なくツアーを終えることができました。
頭の片隅で心配しながら、私もちゃっかり山川教室に
参加している中国人
の技能実習生のグル
ープに混ぜてもらっ
て、観光やショッピ
ングを楽しみまし
た。 

帰りのバスは、往
路で音楽を流したり
歌ったりしてにぎや
かだった車内がしー
んとしていました。
ほとんどの人が眠っ
ていたのです。みん
な張り切って、あち
こち歩いて疲れたん
だろうな、と思うと
自然とニコニコして
きました。また来年
のツアーも一緒に楽
しみましょう！ 

 
◆かわいい鹿に出会えた奈良バスツアー  

エラさん（山川日本語教室、インドネシア出身） 

私にと
って、奈
良への旅
行はとて
も楽しく
て興味深
いもので
した。 
奈良は日
本でも有
名な観光
地の一つ
なので、皆さんと一緒に初めて行くことができてとて
も嬉しかったです。 

奈良の鹿は可愛くて人懐っこい鹿をたくさん見まし
た。私が最も興味深いと思ったのは、鹿が餌を与える
たびに頭を下げることです。まるで食べ物を与えてく
れたことに感謝しているかのように。とても可愛いく
て面白いと思いました。 

そして、お寺にも行きました。そこには非常に大き
なサイズの彫像がたくさんあります。様々な国から多
くの観光客が訪れ、写真を撮っています。とても印象
深いと思いました。 

この旅行は本当に楽しかったです。次回の旅行で
は、私とみんなも日本の有名な観光地に行けたらいい
なと思っています。 

エラさん(中央) 淡路 SAにて  



◆東大寺の大仏と南大門は、大きくてすごい  

グプタさん（鴨島日本語教室、ネパール出身） 

Nara is a 
beautiful 
place in 
Japan. Nara 
park is one 
of the oldest 
park in the 
world as 
well an in 
Japan. 
Todaiji 
temple inside a high Buddha is the most 
prestigious of Nara’s seven great temples. 
Feeding the deer is on attraction in itself and 

special foods are on sale all around the park.  
The view of Nara park is awesome. Deer in Nara 

park walk all around the park.  
The entrance gate is so big as its name 

Nandaimon gate.  There are lots of trees which 
make park more beautiful and attract the tourist. 
In Nara park there is traditional tea house as 
well. The architect of Todaiji temple is more 
beautiful and famous. 
 
◆吉野川市の日本遺産巡りサイクリング 

 大塚 隆司 

藍のふるさと阿波の魅力発信協議会吉野川市主催
の「自転車で巡る吉野川市の日本遺産」に参加しま
した。天気も良く、風もほとんど無くて最適のサイ

クリング
日和でし
た。 

市役所
の大島さ
んが用意
してくれ
た E-バイ
クで大島
さんの解
説を聞き
ながら、
普段だと
車で何気
なく通る
道でも、
第一中学
校の前の
道は昔は

堤防で、グラウンドは吉野川だったとか、江川湧水
源はもともと吉野川で堤防ができその後湧水する様
になったとか、川島城の天守は今の所ではなく岩の
鼻展望台の所にあったとか、川島神社は善入寺島に
あったなど、吉野川市に生まれ育ったのに全く知ら
ない事だらけでいい勉強になりました。 

また車では入れない所でも自転車だと目的地近く
まで入っていけるし、途中で自転車を止めて写真撮
影もできました。普段自転車に乗る事も少ないので
いい経験でした。 

今回は鴨島町と川島町だけでしたが、他にも吉野
川市には日本遺産があると思うので、また吉野川市
の日本遺産巡りのイベントがあれば参加したいなと
思いました。大島さん、今回はいろいろお世話にな
りました。また、参加された 9 名の皆さん（ネパー
ルのプラディープさんも参加）お疲れ様でした。 
 
◆グローバルセミナー“コロラドあれこれ” 

         に参加して   新居 博 

11 月 25 日、吉野川市 ALT のサマンサ・ロスさん
による、ご出身地のアメリカコロラド州に関する講演
会が文化研修センターで開催され 15 名が参加しまし
た。 

まず、アメリカの大学で人類学を専攻されたことや
関西の大学で学ばれたこと、ご家族のこと、記憶に残
る美しい日本の風景、興味のある伝統的日本文化など
を話してくださいました。 

次いで、⾧方形の形をした広大なコロラド州には約
580 万人が住んでいること、州の西部には南北にロッ
キー山脈が貫いており東部は大平原が広がっているこ
と、平均の標高が非常に高い特徴がある地形であるこ
と等を紹介いただきました。 

こうした地形に起因して変化に富んだ色々な動植物
が生息すること、美しい風景に恵まれていること等を
写真を使って詳しく話してくださいました。  

参加者からは 活発な質問や感想が述べられコロラ
ドの雄大な景色、自然、人々の生活を感じることがで
きた時間でした。 

グプタさん（左）淡路 SAにて 


